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CONCEJO DEL MUNICTPIO DE SAN RAMON

ACTA N" 16-2025 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los veintiocho días del mes de mayo del 2025 siendo
la hora 19:00 da comienzo la sesión ordinaria con los siguientes integrantes,Alclade
Nestor Clavijo, Concejal Fernando Chevalier, Consejal Mar¡ela Tejera, Concejal Tomas

Hernandorena , Concejal Mauricio Piquerez, .-

ORDEN DEL DIA

Lectura y aprobacion Actas 15 / 2025.

Temas:

Notas: Agradecim¡ento por parte de Parroquia San Ramón Nonato
Club Peñarol Juniors San Ramón solicitando apoyo y colaboración para el

evento y a realizarse el día 5, 6 y 7 de julio 2025 en nuestra ciudad.(Raid Federado "Sr
Nelson Tinaglini" ).

Movimiento de la Juventd Agraria.
Reclamos de vecinos calle Dr. Manuel Espinosa y de Juan Manuel B. Deffeminis

San Ramón
Sr. Hugo Angel Cabrera entrada casa ubicada Mevir lll (Nuevo) y colocación de

tres caños,
Sra Maria Julia Perez, autor¡za ingresar a su propiedad a la maquina de la Dirección

de Obras de la lntendencia para limp¡eza de cunetas en ruta 12.

Siendo la hora 19 da comienzo la sesión.-

e Nestor Clav¡jo da comienzo la Sesión Abierta.-
robada por la Afirmativa 4 en 4.

Consejal Fernando Chevalier.- Consulta sobre lo mal que están las calles de San Ramón

dando enfasis en las que se estan bituminizando que es un estado vergonzoso y apoya

totalmente a la ciudadnia la disconformidad que se encuentran por están intransitables

llenas de pozo y en peor estado de anteriormente ser bituminizadas.

Consejal Fernando Chevalier exige de que se tiene que citar en forma ugente al

lngeniero de Obra, al Director de Obra y al Titular Responsable de la Empresa que se

encuentra realizando el trabajo de Bituminización en las calles de nuestra Ciudad

Consejal Fernando Chevalier se preocupa con respecto al costo que se esta pagando y

lo espantosamente que están quedando la fiscalización .-

Alcalde Nestor ClavÜo apoya totalmente lo expresado por el Consejal Fernando

Chevalier, como el resto del consejo, el ConsejalTomas Hernadnorena, el Consejal
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e*pr"stdo solicitan tener una urgente reu

Obras Juaquin Pons'
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Conceial Mariela Tejera manifiesta tener una reunion formal para mostrarle la

desconformidad del wtuniclpio-Joi l' t'riA'a de la obra y realizar un recorrido

::ll;:lm::"r.1"'"fiLTi"".":'i:rnandorena 
tienen que presentarse arNrunicipio

las autoridades responsable Jt'o iotti"ttiun ¿" lt out" de las calles de la ciudad y dar

una explicación de cual es 
"f 'n=oti'o 

q'" quedan de esa manera y no como quedan

it"]'.rJ"t "" 
otra ciudad vecinas de san Ramón'

Alcalde Nestor Calvijo lee y expone presupuesto ereseTal: por el Sr' Alejandro Luz por

arregrodebancosde'"o*"'JJt'*i"ü'."ry:1":Ti'l:*ir";a.gi:li'01t""
il""fll,ti;Utffj"J;:ffiü;;il;o;* uso de inspección técnica de

Vehículos.
Consejal Mauricio Piquerez Plantea que es un presupuesto no muy claro no identifícalos

costo por separaao' o" "noi"-oi"" 't ""on 
lva o sin lva' costo de Materiales ni

tampoco calidad y tamañ" o" ilt ttiJ'L' " '"' 
u¡af9s nara la obra solicitada'

El consejo por unanimidad #;;;;it ;;'a confusión v falta de claridad v de

responsabiridad de dar un ,r"r;;;il;o muy informar para ro que se esta pidiendo

;;;;;;;0," se trata de dinero del Municipio'

Et consejo por unanimidad #;;';;il;tie Nestorclaviio que nuevamente solicite a

las dos empresas habladas t* t"' tt" Ot"iandro Luz y lvan Alarcon que alcancen al

municipio los presupuestot ff;;;;;; ptti'""ri'"' las'dos obras (arreglo de bancos en

la Avenida Batlle y Odoñez y t"t* 
"" 

t""¿" del Municipio ) en forma detalla y precisa

como debe ser presentado r" il;;r;;a" *ra si poder deducir en ra mejor forma

ffi':: :,];.Hr nri::il: 1,:,1""T11 ;,,t Q u e. se r-o mu n i e u e co n e r.S r 
" 9 11:.1"' "

encuentra realizando fa O¡'l ¿"iiocal del Municipio para ver los detalles que estan

faltando de la finalización ¿" ü oi" 
"o¡aada 

y los costos que se le están debiendo'

Alcarde Nestor crrri¡o rvro.iln"" 
"";;;r Á; tue se habia solicitado en secciones

anteriores v se encuentra t;til: ;;;i 
'oi 

zozs en la colaboración en las reparaciónes

oue se están [evando . ."* "" J 
- 

ntmnación q" !-t]:l"d 
en la Empresa Barraaca

Fernandez nut ozooozszoái;; ñ;;;áe $ 1ooo00 Res'e6-202s Aprobada 4 en 4

por la Afirmativa , ,- -----^.i.iÁñ ¡le rrhros solicitando por Dpto de

Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aprobar trasposició¡ de rubros solicitando por Dpto d'

RRFF por Expediente 'o'u]t'ililió-*io' 
nes gz-zoz5 Aprobada 4 en 4 por la
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Alcalde Nestor Clavijo Lee las notas presntadas por Peñarol Juniors San Ramón

solicitando la colaboración y la ayuda de autorizar la expo feria en la calle Avenida Batlle

y Ordoñez entre 18 de Julio y Gonzalo Penela (en donde solicita Bajadas de luz y

ínrp".tor", para c¡erre de calles para el día del evento a efectuarse los días 5'6y7 de

julio 2025)
SedecideenformaunánimeporlaAfirmativalaayudasolicitada.Res.98-2025' Folio 58

Aprobada 4 en 4 Por la Afirmativa.

Aicalde Nestor clavijo lee nota de peñarol Juniors san Ramón donde solicitan la

colaboración de la exoneración de los tributos correspondientes al evento bailable del

díasábado6dejulio2025.Res.gg-2o25Aprobada4en4por|aAfirmativa.-
Alcalde Nestor Clavijo lee nota de Peñarol Juniors San Ramón quienes solicitan

colaboración de un camión regador para que se le traslade el agua desde el corralon

Municipal hasta ruta 63 km o5o0 donde se realizara el evento Raid Federado siendo el

díadomingo6deju|io2025Res.10o-2025Aprobado4en4porlaAfirmativa.
Alcalde Nestor Clavijo Lee nota de Peñarol Juniors San Ramón donde solicitan la

colaboracióndedosmotosparaelacompañam|entoylaorganizacióndelacompetencia
el día domingo 7 de julio 2025 Res. 101 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa'

Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aprobar el monto de S 6000 para gastos de flores para la

plazoletaenleEmpresaTrujilloCitoCarlosEduardo..ViveroSanJacinto..Rut
020215710015. Res. 102-205 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa'-

Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aprobar el gasto por el monto de S 30400 a la Empresa

Moreira RUT 110118010011 por ia necesidad del service obligatorio de la Camioneta de

usodelMunicipioMatriculaAlc2286.Res.lo4-2025Aprobada4en4porlaAfirmativa..
AlcaldeNestorClavijocomunicaquesepadeciounerrorinvoluntarioenlaredacciónde
la Resolución Nro 246-2025 referente a la cracion del Fondo Extrapresupuestal

-Secretaria General Deportes-Municipio San Ramón Res 105-2025 Aprobada 4 en 4 por

la Afirmativa.
Alcalde Nestor Clavijo comunica la solicitud planteadda por parte de la Comisión de la

Plaza Deporte San Ramón para la colaboración de colocación de columnas' con la

necesidaddecercarelpredioporseguridaddelas¡nStitucioneseducativasquela
rodean y demás planeamientos de seguridad' Res 106-2025 Aprobada 4 en 4 por la

Afirmativa.-
Alcalde Nestor Clavijo Lee nota de Movimeinto de la Juventd Agraria solicitando

colaboracióndemedallasytrofeosparaeleventoarealizarseeldía17deagosto2025'
El Consejo unanimidad que se plante en la'próxima sección por motivo que ellos no

vanaestarenesemesacargodeconsejoporcambiodelanuevaAdministración'de
todos modos que el Sr. Alcalde Nestor Clavijo se comun¡que con el Director de la

lnstituciónylecomuniquecualserianloscostosdelasolicitudplanteadaysise
pudieran dár av¡so antes de term¡nar la administración el Consejo Actual de esa

,un"l¡u,"haríacargode|adonaciónsolicitadasiseencuentranenloscostosquese
están realizando a todas las instituciones de igual manera'
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Alcalde Nestor Clavijo Lee nota del Sr. Hugo Angel Cabrera quien solicita la entrada y

colocación de tres caños en su vivienda ubicad en Mevir lll San Ramon.

El Consejo por unanimidad decide pasar nota a la Oficina de Obra para continuar

tram¡te.
Siendo la hora 21:00 culmina la sesion ordinaria.-

RESOLUCIONES

Resolución 96-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resof ución 97 -2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución 98-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución 99-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución 100-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución 101-2025Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución 102-2025Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa
Resolución 103-2025Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución lO4-2O25 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución LO5-2O25 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

La presente Acta se lee, otorga y firma en la c¡udad de san Ramón el dia 11 de junio del 2025, la

que ocupa el folio 56 al folio 59-.-
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